

寒い日が続いていますが、いかがお過ごしですか？ 循環器・呼吸器病センターです。
 1月1日に能登半島で地震がありました。皆さんは大丈夫でしたでしょうか？
 埼玉県立病院は災害派遣医療チーム(DMAT)、災害派遣精神医療チーム(DPAT)を派遣しています。
 循環器・呼吸器病センターは災害支援ナースを派遣し、被災地の一日も早い復興に協力しています。

働きやすい職場づくりを目指した取り組み

今年度、看護部では風通しの良い職場風土を目指し、看護職員の相互理解を深めるため、**ナース通信**をスタッフ向けに、看護のトピックスやそれぞれの病棟の取り組み等を発信しています。
 今回はその一部(第3号)をご紹介します。

各部署の取り組みを紹介

埼玉県立循環器・呼吸器病センター 看護部発行

ナース通信 Ver.3

令和5年12月号

鉄道の寒さが身に染みて今日が過ぎます。インフルエンザやコロナ感染にくれども注意しながら、穏やかな年末年始を過ごしてくださいね。第3号は、前号に引き続き、白衣の選択状況、また新人看護師の研修の様子など、共有します。11月は、3階西棟の開床に伴うサポート協力ありがとうございました。現在、部署により欠員が発生しています。相互支援を引き続きよろしくお願いたします。

トピックス1 白衣の更新 投票結果

当センターでは、年度内の白衣の共有化に向けて、準備を進めてきました。皆さんに投票していただいた結果、白衣の色は、以下のように決定しました。ご協力ありがとうございました。

日勤で着用する白衣は、**白**、夜勤で着用する白衣は、**パープル**になりました。

カラー	1日勤務	2日勤務
白	23	32
パープル	12	8
ブルー	22	44
グリーン	22	22
オレンジ	13	6
黒	4	19
グレー	4	15
その他	14	9
計	204	294

日勤用・夜勤用 白とパープルの白衣は2種類の素材で用意します。スラックスは、裾を折るためタイプにしました。購入ができれば、皆さんへご案内しますので、いまだしばらくお待ちください。(副院長兼看護部長 高橋陽子)

コミュニケーション活性化に向けた取り組み

今回は 3階西病棟 & 4階A病棟 です!



3階西病棟では病棟を支えるスタッフ同士で「愛のメッセージ」を交わしました。看護部、看護補助者さん、リハビリスタッフさん、洗濯スタッフさんなど、普段は言葉にしない感謝や尊敬、愛をメッセージカードにしました。

4階A病棟 「明るい職場づくり」の取り組み

4階A病棟は「思いやりの心」と「接遇」を大切にしています!

- ①業務以外にも、部長に伝えたい、なんでも意見箱を設置しています。
- ②接遇係を中心として定期的に取り組み権限を作成したり、接遇ロールプレイを実施しています。
- ③スタッフで協力し、季節ごとに病棟の飾りつけを行っています。
- ④5月から多職種カンファレンスを開始し、他部署とのコミュニケーションを大切にしています。

トピックス2 認定看護師 新たに2名 誕生しました!

令和4年研修修了者2名が、認定看護師の資格試験を受験し、合格しました!

- 脳卒中リハビリテーション看護認定看護師 尾崎敬恵さん(3西病棟)
- 認知症看護認定看護師 石川恵梨子さん(3西病棟)

新たな認定分野です。今後の活躍に期待します! (副院長兼看護部長 高橋陽子)

教育委員会から 近況報告

今年度は33名の新採用者を迎えました。期待と緊張の日々を送っていましたが、もうあつという間に9カ月が過ぎようとしています。10月には救急看護の実技認定試験があり、全員合格できました! 受講生の皆さん本当に頑張りましたね。先陣力ご指導ありがとうございました。ラダーⅡ資格中の先輩方も、11月に登録制実技認定試験があり、全員合格しています! おめでとうございます。

今年度教育委員会の新たな取り組みとして、実地指導者・エルダの振り返りの会を行いました。延べ3日間で実地指導者32名、エルダ29名が参加しお互いに学びを深めました。(教育委員会 務崎)



新たな認定看護師の誕生! 今後の活躍に期待しています。
 循環器・呼吸器病センターでは多くの認定看護師が活躍しています。皆さんも認定看護師を目指してみませんか?

研修を受けている様子です。頑張っていますね。もうすぐ2年目を迎える新規採用の職員達も、後輩ができることを楽しみにしています。

国家試験まで残りわずかになりましたね。今まで頑張ってきたことが最大の武器です。自分の持てる力を信じて、頑張ってください。日ごろの成果を発揮できることを祈っています。